

Conférences St-Alex



Baby-boomers québécois, vraiment athées ?

Jeudi, 27 mars 2025 à 19 h

La scène publique québécoise aime à considérer que le Québec a quitté l'Église en entrant dans la modernité et que la religion est désormais l'affaire des immigrants récents. Mais qu'en est-il vraiment ? Comment comprendre le paysage religieux de l'après-Révolution tranquille?

La génération des baby-boomers est sans doute la plus éloquente pour répondre à cette question. Partant de récits de vie collectés auprès de 43 baby-boomers, je tenterai de montrer la complexité du rapport au religieux des Québécois qui ont façonné la modernité de la province en présentant quelques profils types.



Géraldine Mossière

Courte biographie sur le site Web de la paroisse St-Alexandre.



Lien Zoom

ID: 817 9735 4663

Conférence St-Alex à venir : Jeudi, 15 mai 2025

Inscrivez-vous à notre liste de distribution pour recevoir les rappels des conférences en nous écrivant par courriel à conferences.stalex@gmail.com.